



17. Dezember 2012

Sparkasse Heidelberg unterstützt das Sozialzentrum St. Elisabeth

Die Sparkasse Heidelberg unterstützt den Hilfs-Fonds und die Tafel des Sozialzentrums St. Elisabeth mit einer Spende in Höhe von insgesamt 5.000 Euro.

Im Rahmen der Weihnachtsspendenaktion 2012 des Sozialzentrums St. Elisabeth unterstützt die Sparkasse Heidelberg Einrichtungen des Sozialzentrums mit einer Spende in Höhe von insgesamt 5.000 Euro. Der Betrag geht jeweils zur Hälfte an den St. Elisabeth-Unterstützungsfonds und die Heidelberger Südstadt-Tafel. »Als regional verwurzelttes Unternehmen geht es uns darum, dass wir Einrichtungen unterstützen, die Menschen Perspektiven geben«, sagte Harald Schuster, Hauptabteilungsleiter bei der Sparkasse Heidelberg, der stellvertretend für den Vorstand den Spendenscheck überreichte. Die Übergabe fand anlässlich des diesjährigen vom Heidelberg Marriott Hotel für Kunden der Südstadttafel ausgerichteten Weihnachtssessens in Anwesenheit des Bundestagsabgeordneten Lothar Binding statt, der Schirmherr des Sozialzentrums St. Elisabeth ist.

Der St. Elisabeth-Unterstützungsfonds wurde 2011 unter dem Slogan »Ausbildung – Arbeit – Perspektiven« ins Leben gerufen. Mit den zur Verfügung stehenden Geldern soll unter anderem sozial benachteiligten Jugendlichen der Einstieg in ein Aus-

Pressemitteilung 2/2012

bildungsverhältnis geignet werden. Mittlerweile ist das Sozialzentrum St. Elisabeth mit dem Fonds Partner des Marriott International Projektes „World of Opportunities“, das Jugendlichen die Möglichkeit bietet, im Rahmen eines Praktikums erste Berufserfahrung zu sammeln.

Auch von anderer Seite erfuhr das Sozialzentrum 2012 Unterstützung. Eine großzügige Spende des Lions Club Heidelberg Palatina und der Stiftunglife ermöglichte den Erwerb eines neuen Kühltransporters für den Tafelladen »Rat und Tat«. Mit der Spende konnten rund zwei Drittel des Kaufpreises gedeckt werden.

Kontakt:

Dr. Stefan Sauer (presse – at – sepn.de)

www.not-sehen-und-handeln.org